

Critica Cuba doctrina imperialista de "paz a través de la fuerza"



Estados Unidos, la paz a través de la fuerza

La Habana, 23 jun (RHC) Bruno Rodríguez Parrilla, ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, criticó hoy la doctrina imperialista empleada por el Gobierno de Estados Unidos, que trata de hacer valer "la paz a través de la fuerza".

En la red social X, el Canciller cubano aseguró que Washington intenta imponer el terror, el armamentismo y la desestabilización mundial como medida para intentar sostener su debacle hegemónica.

Esta doctrina, dijo, descansa en la noción de que quien posee la fuerza tiene la razón.

"La paz a través de la fuerza" es una doctrina imperialista que intenta imponer el terror, el armamentismo y la desestabilización mundial como medida para intentar sostener la debacle hegemónica de #EEUU. Descansa en la noción de que quien posee la fuerza tiene la razón».

En una declaración tras los recientes bombardeos de Estados Unidos contra las instalaciones nucleares iraníes de Fordow, Natanz e Isfahán, el Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba afirmó que la Casa Blanca con el irresponsable paso, secuestra de manera temeraria la búsqueda de la paz regional y arrastra a la humanidad a una crisis de incalculables consecuencias.

La Cancillería advirtió que, al atacar el sábado últimas instalaciones nucleares que están bajo el régimen de salvaguardias del Organismo Internacional de la Energía Atómica, Estados Unidos violó también de manera grave el Tratado de No Proliferación Nuclear.

A través del texto Cuba hizo un llamado a la Asamblea General y al Consejo de Seguridad de Naciones Unidas, a ejercer su responsabilidad primordial de mantener la paz y la seguridad internacionales.
(Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/385716-critica-cuba-doctrina-imperialista-de-paz-a-traves-de-la-fuerza>



Radio Habana Cuba